



志中だより

南三陸町立志津川中学校 No.7 令和4年8月29日

【校訓】
進取 誠実 協力

実り多き2学期に

暑さの中にも、朝夕に秋の気配を感じることが増える頃となりました。

さて、家で過ごす機会も多かったと思われる夏休みは充実した期間となつたでしょうか。充実できた人もできなかつた人も、2学期の過ごし方で中学校生活の充実度が変わってきます。よりよい自分となるためにはしっかりと目標を定め、やる気を保ち続けることが大切です

アメリカのコーネル大学のウーリー博士の実験によると、活動終了後すぐに「良い点」「できている点」「成長している点」を探して、ポジティブなフィードバックをたくさんすることで「やる気」を高め、維持できるようになるとのことです。これに従えば、継続化のためには、活動の後すぐに「良い点、できている点」を自分で探し、認めることができたと言えそうです。

行事や学習量も多い2学期ですが、やる気を高め、維持していくよう取り組んでまいります。

9・10月の行事予定 【8月26日現在】※特に、次月の時刻等は変動する可能性がありますことをご了承願います。

日	曜	9月の主な行事	給食	朝の会終了	部活終了	日	曜	10月の主な行事	給食	朝の会終了	部活終了
9/1	木	学年集会 2年 大学生とのワークショップ	○	15:50	17:45	10/1	土	地区中総体 武道の部活動			
2	金	少年の主張本吉地区大会 火炊き訓練(全学年)	○	15:50	17:45	2	日				
3	土	気仙沼向洋高校一日体験学習				3	月	衣替え	○	15:50	なし
4	日					4	火	新人大会報告会	○	15:50	なし
5	月		○	15:50	なし	5	水	生徒集会	○	15:50	なし
6	火		○	15:50	17:45	6	木		○	15:50	なし
7	水	本吉地方英語暗唱・弁論大会	○	15:50	17:45	7	金		○	15:50	なし
8	木	中央委員会	○	15:20	17:30	8	土	運動会	なし	12:50	なし
9	金	専門委員会	○	15:20	17:30	9	日				
10	土	佐沼高校オープンキャンパス				10	月	スポーツの日			
11	日					11	火	振替休業日			
12	月	地区中体連専門部会	○	14:05	なし	12	水		○	15:50	17:15
13	火		○	15:20	17:30	13	木	本吉地方弁論大会	○	15:50	17:15
14	水	生徒集会	○	15:20	17:30	14	金		○	15:50	17:15
15	木	金曜日の授業実施	○	15:20	17:30	15	土				
16	金	炊き出し訓練(全学年)	自炊	15:50	17:30	16	日				
17	土					17	月		○	14:50	なし
18	日					18	火		○	15:50	17:15
19	月	敬老の日				19	水		○	15:50	17:15
20	火	職員会議	弁当	15:05	なし	20	木	専門委員会	○	15:50	17:15
21	水	生徒会壮行式(放課後)	○	15:20	17:30	21	金	中央委員会	○	15:50	17:15
22	木	訓練の振り返り	○	15:20	17:15	22	土	県新人陸上			
23	金	秋分の日			なし	23	日	県新人陸上			
24	土	地区新人大会 3年実力テスト	弁当	12:30	大会	24	月	職員会議	弁当	14:50	なし
25	日	地区新人大会 3年実力テスト	弁当	12:30	大会	25	火		○	15:50	17:15
26	月	振替休業日 地区新人大会予備日 学校集金振替日				26	水	学校集金振替日	○	15:50	17:15
27	火	振替休業日				27	木	町小中音楽祭	○	15:50	17:15
28	水		○	15:50	なし	28	金	避難訓練(火災)	○	15:50	17:15
29	木		○	15:20	17:15	29	土	町PTAセミナー			
30	金		○	15:20	17:15	30	日				
						31	月		○	14:50	なし

ケイティ・マリア・グデル力先生の披露式

2学期からの新しいALTの先生の披露式を始業式に先立ち行いました。

今回も多目的室からオンラインで各教室に配信しての披露式としました。

3年生の高橋虎太郎さんが滑らかな英語と日本語での歓迎の言葉を述べると、ケイティ先生も英語としっかりとした日本語で挨拶をしました。日本の大學生で勉強したこともあるとのことで、先生方とも日本語で会話をしています。

ケイティ先生は和食好きで、中でも、かつ丼が大好きとのことです。南三陸町の山や森を見てペンシルバニア州の故郷が思い出されると話していました。



栄光の輝き

8月26日の披露式後に、吹奏楽部と柔道個人、男子バスケット選手の表彰と、県大会、東北大会の報告会をオンライン配信で行いました。

<表彰された部と選手>

- 第65回吹奏楽コンクール宮城県大会 登米・本吉地区予選会 銀賞
- 宮城県中総体柔道競技 男子66kg級…3年 芳賀 琉晟 選手 準優勝
(第45回 東北中学校柔道大会 男子66kg級 ベスト8入)
- 宮城県バスケットボール連盟 3年 西城 一翔 選手 優秀選手表彰



野球部、男子バスケットボール部、陸上部、柔道部、ソフトテニス部、剣道部の代表が県大会等の報告を行いました。

どの部も一様に応援に対する感謝の言葉を述べているところに、「志中 as No 1」の精神が浸透してきていることがうかがえました。

第2学期の始まりです



8月26日の9:20から第2学期始業式を行いました。

校長式辞では「自分に力がないと思っていては自分の力を本当に發揮することはできない」という話がありました。全校で自己ベスト、志中 as No 1、を心掛け何事も前向きに取り組んでいきましょうと語り掛けました。

学年代表生徒の発表では、以下のような内容で3名が堂々と2学期の抱負を述べました。

1年 熊谷 順太

学級目標の「不撓不屈」の下、授業では皆が一生懸命協力し合った。2学期は集中して聞き、ワークなど進め、その日のうちに見直しをしたい。クラスの良いところを皆で認め合い、伸ばし、皆が目標達成し、全員が思いやりを持って楽しくできるよう頑張りたい。

2年 阿部 暖空

簡単な問題を間違えないように夏休みはプリント、ワークを解き直した。これからも家庭学習を継続していきたい。部活では階級を上げ、優勝できるよう努力していきたい。文化・学習発表会実行委員として、役割を果たし、合唱で歌声を体育館一杯に響かせたい。

3年 西城 快晟

クラス一丸となる行事を通して協調性や団結力を更に身に付け、よき思い出を作りたい。勉強では受験生という自覚を持ち、授業をしっかりと聞き、家でも努力したい。学級委員としてクラスの雰囲気を更によくしていきたい。団結、協力の姿を1、2年生に見せられるよう普段から取り組みたい。

土日等の陽性判定の連絡と欠席連絡について

今後、土日、祝日にご家族やお子様が陽性となった場合は、教頭宛の緊急連絡携帯番号に掛けていただき、ご連絡くださいますようお願いいたします。 050-0000-0000

また、9月1日より、欠席、遅刻、早退の連絡がマチコミアプリで行えるようになりますので、ご活用ください。